
5 Pièces

97 m²

Réf. FLVM2220

329 000 €

Bouguenais
Maison à vendre (44340)
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Bienvenue chez Abriculteurs. Vous trouverez ici toutes les informations

clés,  des  photos  professionnelles,  un  plan  coté  et  une  visite  virtuelle

pour  vous aider  à mieux vous projeter  !Maison idéale pour  une famille

recherchant  4  chambres  et  un  jardin  proche  des  espaces  verts,  du

ruisseau de la Jaguère, des transports en commun, des commerces et

des écoles.Dans l'entrée,  vous trouverez un placard de rangement,  et

un accès au garage, aux WC, ainsi qu'à une grande pièce de vie de 33

m² avec une cuisine ouverte donnant  sur  le  jardin.À l'étage,  il  y  a  une

salle de bain, des WC et quatre chambres, ...

Welcome  to  Abriculteurs.  Here  you'll  find  all  the  key  information,  professional

photos,  a  dimensioned  floor  plan  and  a  virtual  visit  to  help  you  get  started!Ideal

home for a family looking for 4 bedrooms and a garden close to green spaces, the

Jaguère stream, public transport, shops and schools.In the entrance hall, you'll find

a storage cupboard, access to the garage, WC and a large 33 m² living room with

an  open  kitchen  opening  onto  the  garden.Upstairs,  there's  a  bathroom,  WC  and

four  bedrooms,  two  of  which  have  built-in  closets.Access  to  the  garage  provides

parking for a second car, and ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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